

Hoy, en la reunión plenaria de los Grupos Parlamentarios del PP  
**Feijóo pide a Sánchez que llame al Jefe del Estado para decirle que convoca elecciones o que se va**

- El presidente del PP explica que España tiene **“un Gobierno paralizado por la corrupción, por la debilidad parlamentaria, por la falta de iniciativa** y que solo es capaz de repartir prebendas a sus socios para aguantar una semana más”.
- **“Con o sin Gobierno en Cataluña, debe someter esta situación inaudita e inútil al veredicto de la gente porque así España no puede seguir”**, añade
- Considera que “la situación de Sánchez es más grave que cuando escribió la primera carta y más patética que cuando escribió la segunda”. **“Le animamos a escribir la definitiva. Sánchez debe convocar elecciones o irse”**, enfatiza
- Apunta que el Gobierno no puede aprobar “leyes económicas o medidas sociales”, como tampoco puede asegurar que no hay corrupción en La Moncloa, mientras sí se permite señalar a los jueces. **“No puede gestionar la legislatura, pero pretende alargar la agonía”**, denuncia
- Argumenta que Sánchez “disfruta de todos los privilegios de su cargo” pero, como se vio ayer, “ya no puede cumplir ni una sola de sus obligaciones”. **“Un Gobierno debe ser un motor de prosperidad que sirva para procurar bienestar a los ciudadanos y no impunidad a sus miembros”**, reflexiona
- “Sometió su programa electoral a las urnas y perdió; su agenda legislativa al Congreso y ha perdido; sus políticas han sido contestadas en la calle y en las Cortes”, destaca
- Pide **“estar preparados para asumir nuevas responsabilidades en una nueva etapa porque el colapso definitivo puede llegar en cualquier momento”**. A este respecto promete que el PP seguirá haciendo oposición a esta decadencia. **“Ante un Gobierno noqueado, tenemos que seguir en marcha”**, sentencia

- Señala que, tal y como se pudo ver ayer, España tiene un Gobierno cuya **debilidad parlamentaria es más patente que nunca**. “En el Congreso, Sánchez apenas ha podido sacar adelante la Ley de Amnistía, mientras que en el Senado, el PP ha logrado aprobar hasta 12 leyes sin chantajes ni giros de guion”, agrega
- Asegura que “España no merece lo que estamos viviendo” y recuerda que **la Comisión Europea está investigando la Ley de Amnistía y hoy ha sacado los colores al Gobierno por atacar a los jueces o nombrar a un fiscal general del Estado al borde de la imputación**
- Explica que **Sánchez lleva 32 derrotas en el Congreso en lo que va de legislatura, demostrando que su mayoría de investidura “nunca fue una mayoría de Gobierno, sino una coalición de intereses para repartirse poder y privilegios”**
- Reprocha que **“esto no es un Gobierno, sino que es un tinglado pensado en la supervivencia de una persona”** e indica que **no hay proyecto ni dirección**. “Ahora está en la investidura de Illa, pero pretende que el precio lo paguemos todos los españoles en forma de condonaciones y privilegios fiscales”, denuncia.
- “Sánchez solo tiene capacidad de bloquear la alternativa, es un mero tapón para el cambio que requiere este país”, asevera
- Critica que Sánchez se ha **“empeñado en borrar delitos de corrupción de sus socios” e intenta borrar el peor caso de corrupción de la historia: los ERE**. “Visto lo visto, no es de extrañar que ahora reivindiquen su gestión en Andalucía como un modelo a seguir”, apunta
- Indica que no le parece suficiente que la directora del Instituto de la Mujer fuese cesada ayer porque **“el Gobierno debe realizar una investigación sobre todos los contratos de Igualdad en el último año”**
- Defiende que los españoles merecen saber si su dinero “se está usando bien o se está desfalcando” hacia amigos y familiares del Gobierno. **“La Justicia tiene el derecho y la obligación de investigar al Gobierno y todos debemos tener un Gobierno que no extienda dudas sobre su limpieza a todo lo que toca”**, agrega